
Желаю вам в 2015 
Мои пожелания всем людям на земле, в том числе и американцам, которые считают себя 
сверхдержавой, провести этот год без войн, ссор, расставаний, болезней и всяческих невзгод. 
Люди, побольше вам счастья, добра, любви, здоровья и успехов в хороших делах. Студентам 
успешно сдать все зачеты и экзамены и хорошо отдохнуть. Детям самых лучших подарков и 
любви близких. Старикам хорошего урожая, не болеть и пенсию повыше. Всем одиноким же-
лаю найти того близкого человека, с которым и умереть не страшно. А нашему президенту В. 
В. Путину поменьше сложных политических ситуаций, поменьше санкций и побольше терпе-
ния. Расцвета и богатства нашей любимой Родине. 

К. Донцова, 2114 
Как мы провели этот Новый год 

…С возрастом начинаешь привыкать к этому празднику, и впечатлений, и ожиданий уже не 
так много, как в детстве. Все было: клуб, встречи с друзьями, подарки под елкой. 
…Я считаю, что Новый год – семейный праздник, когда можно собраться всей семьей за сто-
лом, все обсудить, поговорить по душам, вспомнить прошлое и обсудить будущее. Желаю 
всем в этом году преданных друзей, взаимную любовь и большого счастья. 
…Подготовка к празднику была веселее, чем сам праздник. Внимательно слушали речь прези-
дента, пили шампанское под бой курантов. Потом бродили по улицам Рязани и любовались 
веселыми нетрезвыми лицами. Потом дома до 6 смотрели ужастики. 
…Не понравилась встреча Нового года – следующий надо провести как-то особенно. 
…В эти зимних днях есть какой-то особый шарм – в душе что-то такое происходит, может 
быть ожидание чуда? 
… Провела праздник в Москве со своим другом. Ходили на рок-концерты малоизвестных, но 
очень талантливых групп.  
…Отметил нормально, встретил нормально. Плясал со Снегуркой. Было весело. Немного вы-
пил.  
…Нечего вспомнить кроме фигуры инспектора ГИБДД, который на дороге махал своим жез-
лом, как дирижер палочкой. Может до сих пор машет? 
…Друзья пытались меня напоить, но им не удалось. После 12 поехали в Рязань. Новые лица, 
новые знакомства. Было супер! 
…Каникулы провел хорошо. Отдыхал дома. Много не пил. 
…Я встретил Новый год, мне все понравилось, но не было ничего такого, что можно вспом-
нить. 
…Каникулы были полный отстой. Редко выходил на улицу и только для того, чтобы увидеться 
с друзьями. Встретил хорошо. 
…Мы с дядей поехали на зимнюю ночную рыбалку. Благодаря умелому дяде чуть не попали в 
прорубь. Я уже с жизнью прощался, но обошлось. Назад ехали, нас остановил дэпээсник. При-
ехали домой под утро. Чертов дядя! 
…Говорят, как встретишь Новый год, так его и проведешь. Я провел его понятым у ДПС, хотя 
отбрыкивался как мог. Какой же год у меня будет? 
…Встретил год по-свински. Домой завалился под утро, меня встретили и уложили спать 
Утром лопалась голова и я понял, что это самые ужасные каникулы в моей короткой пока жиз-
ни.  
…Соскучилась по технарю и последние дни ходила сюда танцевать. 

Стихами сокровенное озвучу 

Крещению Господнему посвящается 

Когда—то в черном—черном небе 

Была лишь маленькая мертвая планета 
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воспоследует. «А что они мне сделают?» думает студент прогульщик,- «Поорут и простят». 
Ему может непонятно, что взрослые и умудренные жизнью преподаватели и могли бы хода-
тайствовать об его изгнании из стен техникума, но не хотят ломать будущее молодому дураку, 
надеясь, что он сам все правильно поймет. Но понимают не все. Воспринимают жалость как 
должное. Какой выход? Честно, не знаю, сама частенько прогуливаю. Думайте, дорогие препо-
даватели, вы умнее. 

Л. Логинова, 4331 
Ночь перед Рождеством на Волынщине 

В эти зимние каникулы я, как обычно, ездила на Украину, в Волынскую область, с. Велечье. 
Много слышала о трудностях, экономических и политических, которые раздирают сейчас 
нашу когда-то богатую и хлебосольную Украину. У меня бабушка украинка, поэтому Волын-
щина для меня такое же родное место, как и с. Чирково. Но такой устойчивой  вражды к Рос-
сии и лично Путину В. В. я никогда не замечала, хотя езжу туда на протяжении всей своей со-
знательной жизни. Знаю, что на границе не всех русских пускают на территорию украинской 
республики, требуют загранпаспорт или приглашение от родственников. Но у нас никаких 
проблем не было, и пропустили очень быстро. Каникулы прошли очень весело. Ходила с дру-
зьями колядовать на Рождество Христово. Пели рождественские гимны, славили Христа, за 
что получили от жителей села 20 бутылок местного вина и 200 гривен, что пригодилось для 
создания еще более праздничного настроения. Очень бросается в глаза, что Рождество отмеча-
ется здесь намного пышнее и богаче, чем у нас в России. Например, моя бабушка постится, а 
перед первой звездой накрывает стол, где много всяких вкусностей: домашняя колбаса, всякое 
вкусное мясо с приправами запеченное и вареное, птица, всевозможные салаты, пирожки с ва-
реньем, например, мои любимые черничные. Может, от того что постятся, и встречают празд-
ник с великой радостью в сердце. Как тут не вспомнить незабываемую «Ночь перед Рожде-
ством» великого Гоголя! Правда, летающего черта, укравшего луну, и Вакулу с Оксаной на 
улицах села не встретила, но все равно все очень празднично и романтично. Вообще местные 
жители отличаются большой бытовой культурой, уважением к старшим, даже мам называют 
на «Вы». После в сравнении кажется, что мы, русская молодежь, несколько недовоспитанные 
и забалованные. Обратила внимание, что про войну в Донецке и Луганске не говорят совсем, 
такое ощущение, что им это не интересно и их это не касается. Многие ездят на заработки в 
Москву и Питер, но ничего хорошего про Россию и русское не говорят, а это обидно. Как бы 
мне хотелось, чтобы братские народы, русский и украинский, жили в мире, дружили, а не 
ненавидели друг друга. 

Д. Купцова, 4331 

Новости с лыжни 

24 января в Скопине проходили соревнования по лыжным гонкам в зачет 14 спартакиады уча-
щихся Рязанской области. Приехали спортсмены Кораблинского, Шиловского, Сараевского, 

Старожиловского районов и г. Рязани. Предстоял спринт 800 м. 
Классификацию прошел без труда, заняв 5 место. Следующие этапы 
проходил легко. Полуфинальный забег был самым трудным: из 3 че-
ловек в финал проходили 2. Я с большим трудом занял 2 место и 
прошел в финал. В финале нас было четверо. С самого старта я рабо-
тал за соперниками и на финишном подъеме решил попробовать се-
бя, вышел на вторую позицию, и за счет хорошей работы лыж на фи-
нишную прямую выкатился первым с двухсекундным отрывом, чего 
мне хватило для победы. 25 января в Ряжске состоялась традицион-
ная гонка им. Дрожжинова. Я бежал 10 км. Старт прошел хорошо, 
вышел в лидеры, но потом не прошел в «калитку» и попал в завал, 
где сломал палку и вырвал крепление. Пока все менял, оказался в от-
стающих, но по дистанции смог отыграться и в итоге занял 6 место. 
На соревнованиях присутствовал мастер спорта международного 
класса, тренер ДЮШ «Олимпиец» Бирюков А.Е. В Рязани проводят  
забег его имени, т.к. его имя хорошо известно всем, кто интересуется 
лыжным спортом. Планирую принять участие в «Лыжне России». 

А. Бастрычкин, 2229 



Без жизни, воздуха, воды, 

Сейчас на ней живем все мы. 

Ей бог дал жизнь как душу нам, 

А мы ему в ответ обман. 

Он светом озаряет нас, 

И без него весь мир давно б погас. 

Он сына своего послал на помощь, 

И научил грехи нас искуплять. 

А мы его со всей животной злобой 

Скорее стали прогонять. 

А после мы убили сына, 

И он простил, он не желал нам зла. 

А мы грыземся как собаки 

Из-за любого пустяка. 

Кто лучше внешне, как одет, 

Чей кошелек уже в карман не лезет, 

Кто силен духом, а кто нет, 

Кто прав, а кто на самом деле бредит. 

Бог даст тому, кто справедлив, 

Кто душу не боясь откроет, 

Тому, кто смел и терпелив, 

Тому, кто веры преисполнен. 

Г. Ашихин, 2229 

 

Татьянин день во дворе РГУ 
23.01.15 мы, 10 человек из техникума, поехали в Рязань праздновать Татьянин день – день рос-

сийского студента. Мы вышли из машины у красиво-
го старинного здания Рязанского госуниверситета и 
прошли во двор. Народу было уже очень много из 
университетов, колледжей и техникумов. Провели 
общее построение, приветствие и начались веселые 
соревнования между учебными заведениями. Было 
много забавных конкурсов: «многоножка» - команда 
из 4 человек зажимает ногами бревно и пытается про-
двигаться таким образом как можно быстрее, 
«дартс», «несушки», «прыжки в мешках» и много 
других. Все конкурсы вызывали реально смех и все-
общее оживление, которое длилось два часа. Мы по-
знакомились с другими ребятами, как ни странно 
встретились со своим одноклассником из Скопина, 

который учится в школе МЧС. После соревнований все получили горячие блины с чаем. Впе-
чатлений много и все приятные. 

К. Фомин, 1204 

Оглядываясь назад 
Наша группа 4131 в этом году заканчивает свое про-
фессиональное обучение в стенах техникума. За годы 
учебы мы стали сложившимся дружным коллекти-
вом, охотно работаем друг с другом, помогаем друг 
другу, объясняем то, что непонятно и т.д. Мы посто-
янно вместе и даже за пределами аудиторий. Что сей-
час вспоминается? Конечно, подготовка к ПГМ на 
первом курсе, когда мы старательно готовились к вы-
ступлению, бодрячком вышли на сцену и заняли вто-
рое место. Запомнилась геодезическая практика на 
втором курсе, вначале все казалось очень сложным и 
малопонятным, а потом втянулись в работу и даже 
успевали есть душистую землянику и загорать.  Было ужасно весело. Третий курс просто про-
летел как «Сапсан», промчались и производственная практика, и каникулы. И вот финиш – 
долгожданный четвертый курс. На первом казалось, что он очень далеко, мы его ждали, а сей-
час как-то грустно немного, ведь последний курс мы все вместе. В этом году у нас было море 
эмоций, запоминающихся моментов, мы еще больше сдружились. Мы друг за друга горой! 
Сейчас готовимся к главному событию 4 курса – защите дипломов. Я желаю каждому найти 
свой жизненный путь и добиться на нем успехов. И конечно, спасибо Галине Викторовне Кир-
сановой, нашему куратору. Мы запомним уроки жизни, которые она нам преподнесла. Ее сове-
ты помогут нам в трудные моменты жизненного пути, но пусть этих моментов будет помень-
ше. 

О. Катюшкина, 4131. 
День скорби и памяти 

25 января—день освобождения польского концлагеря Освенцим в 1944 году советскими сол-
датами. Правда, польский министр иностранных дел заявил, что на день памяти нет смысла 
приглашать президента России В.В.Путина, поскольку лагерь освободил I Украинский фронт, 
а значит украинцы. Н.А. Бывшева показала нам документальный фильм об истории Освенци-
ма, чтобы мы узнали о том, что это была настоящая фабрика смерти, и как именно советские 
бойцы первыми вошли в лагерь как освободители. Вообще, это настоящий фильм ужасов. Я 
никогда не думала, что люди могут так поступать с себе подобными. Как можно травить лю-
дей газом, сжигать мертвых и живых в крематориях, выкачивать из детишек кровь и ставить 
бесчеловечные опыты? Как это ужасно, когда ты разлучен с родными, в любую минуту мо-
жешь умереть, видишь, как погибают другие. Поэтому надо ценить каждый прожитый в мире 
день. Это надо знать каждому человеку и помнить. Я постараюсь передать всю ненависть к 
убийцам своим детям, нельзя забывать о зверствах фашизма, иначе это все повторится.  

К. Донцова, В. Бузгон, 2114 
 

Корни проблемы 
Сейчас на четвертом курсе проблемы с посещаемостью и успеваемостью. Конечно, есть люди, 
которых это абсолютно не касается, так как они уже старательно пыхтят над созданием своих 
дипломных работ. Но очень много ребят, которых редко можно увидеть в учебных аудитори-
ях. Почему? Где корни этого легкомыслия и безответственности? Я сама студентка четвертого 
курса и попытаюсь объяснить корни этого зла. Когда мы впервые переступили порог технику-
ма, нам едва исполнилось 16. Новые лица, новые преподаватели, первокурсники первые не-
сколько месяцев побаиваются кураторов и учителей. Новая обстановка, новое, возможно, ме-
сто жительства далеко от родного дома, слова школьных учителей: «Это мы с вами сюсюкаем-
ся, а в техникуме никто не будет с вами носиться». Поэтому редкие первокурсники рискуют 
закалывать пары. Но потом вкушают запретный плод, и начинается все с праздника ПГМ, ко-
гда кураторы по делу и без снимают своих деток с уроков для репетиций, потому что выгля-
деть слабаками на общем фоне никому, понятно, не хочется. Конечно, веселиться в актовом 
зале на репетиции интереснее, прикольнее, чем сидеть на уроке истории, например, и слушать 
про реформы какого-то очередного царя. Тут идет тусовка, студенты общаются, сближаются, 
лучше узнают кураторов. Я полагаю, что распущенность студентов в 70% случаев провоциру-
ется лояльностью преподавателей. Если ты закалываешь, быстро понимаешь, что ничего кроме 
легкой взбучки от куратора на классном часу и тематической лекции «А я в твои годы…» не 
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янно вместе и даже за пределами аудиторий. Что сей-
час вспоминается? Конечно, подготовка к ПГМ на 
первом курсе, когда мы старательно готовились к вы-
ступлению, бодрячком вышли на сцену и заняли вто-
рое место. Запомнилась геодезическая практика на 
втором курсе, вначале все казалось очень сложным и 
малопонятным, а потом втянулись в работу и даже 
успевали есть душистую землянику и загорать.  Было ужасно весело. Третий курс просто про-
летел как «Сапсан», промчались и производственная практика, и каникулы. И вот финиш – 
долгожданный четвертый курс. На первом казалось, что он очень далеко, мы его ждали, а сей-
час как-то грустно немного, ведь последний курс мы все вместе. В этом году у нас было море 
эмоций, запоминающихся моментов, мы еще больше сдружились. Мы друг за друга горой! 
Сейчас готовимся к главному событию 4 курса – защите дипломов. Я желаю каждому найти 
свой жизненный путь и добиться на нем успехов. И конечно, спасибо Галине Викторовне Кир-
сановой, нашему куратору. Мы запомним уроки жизни, которые она нам преподнесла. Ее сове-
ты помогут нам в трудные моменты жизненного пути, но пусть этих моментов будет помень-
ше. 

О. Катюшкина, 4131. 
День скорби и памяти 

25 января—день освобождения польского концлагеря Освенцим в 1944 году советскими сол-
датами. Правда, польский министр иностранных дел заявил, что на день памяти нет смысла 
приглашать президента России В.В.Путина, поскольку лагерь освободил I Украинский фронт, 
а значит украинцы. Н.А. Бывшева показала нам документальный фильм об истории Освенци-
ма, чтобы мы узнали о том, что это была настоящая фабрика смерти, и как именно советские 
бойцы первыми вошли в лагерь как освободители. Вообще, это настоящий фильм ужасов. Я 
никогда не думала, что люди могут так поступать с себе подобными. Как можно травить лю-
дей газом, сжигать мертвых и живых в крематориях, выкачивать из детишек кровь и ставить 
бесчеловечные опыты? Как это ужасно, когда ты разлучен с родными, в любую минуту мо-
жешь умереть, видишь, как погибают другие. Поэтому надо ценить каждый прожитый в мире 
день. Это надо знать каждому человеку и помнить. Я постараюсь передать всю ненависть к 
убийцам своим детям, нельзя забывать о зверствах фашизма, иначе это все повторится.  

К. Донцова, В. Бузгон, 2114 
 

Корни проблемы 
Сейчас на четвертом курсе проблемы с посещаемостью и успеваемостью. Конечно, есть люди, 
которых это абсолютно не касается, так как они уже старательно пыхтят над созданием своих 
дипломных работ. Но очень много ребят, которых редко можно увидеть в учебных аудитори-
ях. Почему? Где корни этого легкомыслия и безответственности? Я сама студентка четвертого 
курса и попытаюсь объяснить корни этого зла. Когда мы впервые переступили порог технику-
ма, нам едва исполнилось 16. Новые лица, новые преподаватели, первокурсники первые не-
сколько месяцев побаиваются кураторов и учителей. Новая обстановка, новое, возможно, ме-
сто жительства далеко от родного дома, слова школьных учителей: «Это мы с вами сюсюкаем-
ся, а в техникуме никто не будет с вами носиться». Поэтому редкие первокурсники рискуют 
закалывать пары. Но потом вкушают запретный плод, и начинается все с праздника ПГМ, ко-
гда кураторы по делу и без снимают своих деток с уроков для репетиций, потому что выгля-
деть слабаками на общем фоне никому, понятно, не хочется. Конечно, веселиться в актовом 
зале на репетиции интереснее, прикольнее, чем сидеть на уроке истории, например, и слушать 
про реформы какого-то очередного царя. Тут идет тусовка, студенты общаются, сближаются, 
лучше узнают кураторов. Я полагаю, что распущенность студентов в 70% случаев провоциру-
ется лояльностью преподавателей. Если ты закалываешь, быстро понимаешь, что ничего кроме 
легкой взбучки от куратора на классном часу и тематической лекции «А я в твои годы…» не 



Желаю вам в 2015 
Мои пожелания всем людям на земле, в том числе и американцам, которые считают себя 
сверхдержавой, провести этот год без войн, ссор, расставаний, болезней и всяческих невзгод. 
Люди, побольше вам счастья, добра, любви, здоровья и успехов в хороших делах. Студентам 
успешно сдать все зачеты и экзамены и хорошо отдохнуть. Детям самых лучших подарков и 
любви близких. Старикам хорошего урожая, не болеть и пенсию повыше. Всем одиноким же-
лаю найти того близкого человека, с которым и умереть не страшно. А нашему президенту В. 
В. Путину поменьше сложных политических ситуаций, поменьше санкций и побольше терпе-
ния. Расцвета и богатства нашей любимой Родине. 

К. Донцова, 2114 
Как мы провели этот Новый год 

…С возрастом начинаешь привыкать к этому празднику, и впечатлений, и ожиданий уже не 
так много, как в детстве. Все было: клуб, встречи с друзьями, подарки под елкой. 
…Я считаю, что Новый год – семейный праздник, когда можно собраться всей семьей за сто-
лом, все обсудить, поговорить по душам, вспомнить прошлое и обсудить будущее. Желаю 
всем в этом году преданных друзей, взаимную любовь и большого счастья. 
…Подготовка к празднику была веселее, чем сам праздник. Внимательно слушали речь прези-
дента, пили шампанское под бой курантов. Потом бродили по улицам Рязани и любовались 
веселыми нетрезвыми лицами. Потом дома до 6 смотрели ужастики. 
…Не понравилась встреча Нового года – следующий надо провести как-то особенно. 
…В эти зимних днях есть какой-то особый шарм – в душе что-то такое происходит, может 
быть ожидание чуда? 
… Провела праздник в Москве со своим другом. Ходили на рок-концерты малоизвестных, но 
очень талантливых групп.  
…Отметил нормально, встретил нормально. Плясал со Снегуркой. Было весело. Немного вы-
пил.  
…Нечего вспомнить кроме фигуры инспектора ГИБДД, который на дороге махал своим жез-
лом, как дирижер палочкой. Может до сих пор машет? 
…Друзья пытались меня напоить, но им не удалось. После 12 поехали в Рязань. Новые лица, 
новые знакомства. Было супер! 
…Каникулы провел хорошо. Отдыхал дома. Много не пил. 
…Я встретил Новый год, мне все понравилось, но не было ничего такого, что можно вспом-
нить. 
…Каникулы были полный отстой. Редко выходил на улицу и только для того, чтобы увидеться 
с друзьями. Встретил хорошо. 
…Мы с дядей поехали на зимнюю ночную рыбалку. Благодаря умелому дяде чуть не попали в 
прорубь. Я уже с жизнью прощался, но обошлось. Назад ехали, нас остановил дэпээсник. При-
ехали домой под утро. Чертов дядя! 
…Говорят, как встретишь Новый год, так его и проведешь. Я провел его понятым у ДПС, хотя 
отбрыкивался как мог. Какой же год у меня будет? 
…Встретил год по-свински. Домой завалился под утро, меня встретили и уложили спать 
Утром лопалась голова и я понял, что это самые ужасные каникулы в моей короткой пока жиз-
ни.  
…Соскучилась по технарю и последние дни ходила сюда танцевать. 

Стихами сокровенное озвучу 

Крещению Господнему посвящается 

Когда—то в черном—черном небе 

Была лишь маленькая мертвая планета 
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воспоследует. «А что они мне сделают?» думает студент прогульщик,- «Поорут и простят». 
Ему может непонятно, что взрослые и умудренные жизнью преподаватели и могли бы хода-
тайствовать об его изгнании из стен техникума, но не хотят ломать будущее молодому дураку, 
надеясь, что он сам все правильно поймет. Но понимают не все. Воспринимают жалость как 
должное. Какой выход? Честно, не знаю, сама частенько прогуливаю. Думайте, дорогие препо-
даватели, вы умнее. 

Л. Логинова, 4331 
Ночь перед Рождеством на Волынщине 

В эти зимние каникулы я, как обычно, ездила на Украину, в Волынскую область, с. Велечье. 
Много слышала о трудностях, экономических и политических, которые раздирают сейчас 
нашу когда-то богатую и хлебосольную Украину. У меня бабушка украинка, поэтому Волын-
щина для меня такое же родное место, как и с. Чирково. Но такой устойчивой  вражды к Рос-
сии и лично Путину В. В. я никогда не замечала, хотя езжу туда на протяжении всей своей со-
знательной жизни. Знаю, что на границе не всех русских пускают на территорию украинской 
республики, требуют загранпаспорт или приглашение от родственников. Но у нас никаких 
проблем не было, и пропустили очень быстро. Каникулы прошли очень весело. Ходила с дру-
зьями колядовать на Рождество Христово. Пели рождественские гимны, славили Христа, за 
что получили от жителей села 20 бутылок местного вина и 200 гривен, что пригодилось для 
создания еще более праздничного настроения. Очень бросается в глаза, что Рождество отмеча-
ется здесь намного пышнее и богаче, чем у нас в России. Например, моя бабушка постится, а 
перед первой звездой накрывает стол, где много всяких вкусностей: домашняя колбаса, всякое 
вкусное мясо с приправами запеченное и вареное, птица, всевозможные салаты, пирожки с ва-
реньем, например, мои любимые черничные. Может, от того что постятся, и встречают празд-
ник с великой радостью в сердце. Как тут не вспомнить незабываемую «Ночь перед Рожде-
ством» великого Гоголя! Правда, летающего черта, укравшего луну, и Вакулу с Оксаной на 
улицах села не встретила, но все равно все очень празднично и романтично. Вообще местные 
жители отличаются большой бытовой культурой, уважением к старшим, даже мам называют 
на «Вы». После в сравнении кажется, что мы, русская молодежь, несколько недовоспитанные 
и забалованные. Обратила внимание, что про войну в Донецке и Луганске не говорят совсем, 
такое ощущение, что им это не интересно и их это не касается. Многие ездят на заработки в 
Москву и Питер, но ничего хорошего про Россию и русское не говорят, а это обидно. Как бы 
мне хотелось, чтобы братские народы, русский и украинский, жили в мире, дружили, а не 
ненавидели друг друга. 

Д. Купцова, 4331 

Новости с лыжни 

24 января в Скопине проходили соревнования по лыжным гонкам в зачет 14 спартакиады уча-
щихся Рязанской области. Приехали спортсмены Кораблинского, Шиловского, Сараевского, 

Старожиловского районов и г. Рязани. Предстоял спринт 800 м. 
Классификацию прошел без труда, заняв 5 место. Следующие этапы 
проходил легко. Полуфинальный забег был самым трудным: из 3 че-
ловек в финал проходили 2. Я с большим трудом занял 2 место и 
прошел в финал. В финале нас было четверо. С самого старта я рабо-
тал за соперниками и на финишном подъеме решил попробовать се-
бя, вышел на вторую позицию, и за счет хорошей работы лыж на фи-
нишную прямую выкатился первым с двухсекундным отрывом, чего 
мне хватило для победы. 25 января в Ряжске состоялась традицион-
ная гонка им. Дрожжинова. Я бежал 10 км. Старт прошел хорошо, 
вышел в лидеры, но потом не прошел в «калитку» и попал в завал, 
где сломал палку и вырвал крепление. Пока все менял, оказался в от-
стающих, но по дистанции смог отыграться и в итоге занял 6 место. 
На соревнованиях присутствовал мастер спорта международного 
класса, тренер ДЮШ «Олимпиец» Бирюков А.Е. В Рязани проводят  
забег его имени, т.к. его имя хорошо известно всем, кто интересуется 
лыжным спортом. Планирую принять участие в «Лыжне России». 

А. Бастрычкин, 2229 


